

第3号 和歌山県立新翔高等学校

平成26年6月発行

http://www.shinsho-h.wakayama-c.ed.jp/

平成26年度和歌山県高等学校総合体育大会 デートDV講演を実施しました! 祝 インターハイ・近畿大会出場

5月30日~6月10日にかけて和歌山県総合体育大会が 2年生人権LHRとして、6月19日(木) 県内各地で行われました。本校バドミントン部は男子団体は、6限、講師にウィメンスタディズ熊野の村 惜しくも準優勝で2年連続インターハイ出場はなりませんで、上恵美子さんを迎えて「デートDV」の講演を したが、男子シングルスで東 定史君が準優勝し、2年連、行ないました。先生方がDVの事例を実演するなど、楽しく 続のインターハイ出場を決めました。また、各クラブの健闘、わかりやすく学習できました。 も目立ち、卓球部は男子ダブルス・シングルスでベスト16 進出、ソフトテニス部は女子団体で3位、水泳部はリレー種 目で健闘、カヌー部は WK -1・WK - 500m で入賞し、 それぞれ近畿大会に出場します。

<主な結果>

バドミントン部

男子団体準優勝

男子ダブルス3位 東・尾﨑組 男子シングルス2位 東 定史 ソフトテニス部 女子団体3位

卓球部 男子ダブルス 川上・

楠本組 ベスト16

男子シングルス川上海貴 ベスト16

水泳部 男子400 m メドレーリレー 決勝8位

男子800 m リレー 決勝5位

カヌー部 WK-1 500m B決勝

畑下 陽愛 1位 高橋 理奈 2位

WK-2 500m 決勝 畑下一高橋 組 6位







進路説明会(3学年)

6月18日(水)

(就職・進学・公務員)にわかれ、講師先生方に、進路決定、オケで歌を歌うなど、楽しいひ 直前のアドバイスをしていただきました。

6月19日(木)



硬式野球部壮行会

6月26日(木)

夏の選手権大会

7月11日開幕!

26日(木)に硬式野球部の壮行会を行いました。第96回 県営紀三井寺球場で開幕します。本校は大会2日目(12

日)第1試合に登場し、 有田中央高校と対戦しま す。念願の1勝に向けて 頑張ってほしいもので す。







地域文化系列(3年生) 串本で現地学習!!

5月27日(火)

3年生の地域文化系列選択生 (13名)が5月27日、串本町で 体験学習を行いました。本年度 の「観光甲子園」参加に向け、和 歌山大学准教授の中串 孝志先 生の「ジオツーリズムとは何か」 について講義をしていただき、ま た、ジオガイドの方に案内されジ

オパーク候補地を見学してきました。

「みさき」訪問 ~2年生 総合学習の時間~

2年生は「総合的な学習の時 6月18日(水)5・6限に3学間」の一環で、各組1クラスず 年「総合的な学習の時間」の、つ「みさき」を訪問し、福祉の現 授業の一環として「進路説明」場を体験しました。2年1組は 会」が行われました。分野別お年寄りの方々と一緒にカラ と時を過ごしました。



◇◇当面の行事予定◇◇

6月30日(月) ~ 7月4日(金) 期末考査 16日(水)・17日(木) 午後クラスマッチ 22日(火)~24日(木) 保護者面談

8日(火) 非行防止講座(1年) 18日(金) 1学期終業式 25日(金) 就職ガイダンス